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Situé dans une résidence de standing dans le quartier de la pointe du
Palm Beach, ce vaste appartement jouit d'une surface habitable loi
Carrez de 155,86 m?2 avec une magnifique terrasse de 30 m?2 face a la
mer.Exposé sud-ouest, le séjour de 42 m? bénéficie d'une grande
luminosité grace a sa baie vitrée s'ouvrant sur toute la longueur de la
terrasse.L'appartement profite d'un environnement tres agréable face
au port de plaisance du Palm Beach, ainsi que d'une jolie vue dégagée
sur la mer et le massif de I'Estérel, le tout encadré par de superbes pins

parasols.Sa disposition intérieure est la ...

Located in a luxury residence in the Pointe du Palm Beach district, this vast flat
boasts 155.86 sg.m of living space under the Carrez law, with a magnificent 30
sg.m terrace facing the sea.Facing south-west, the 42 sg.m living room benefits
from plenty of natural light thanks to a bay window that opens onto the entire length
of the terrace. The flat enjoys a very pleasant setting facing the Palm Beach marina,
as well as a lovely unobstructed view of the sea and the Estérel massif, all framed
by superb umbrella pines.The interior layout is as follows :- Entrance hall- Guest
toilet- Kitchen- 4 ...
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